



ほのぼの

令和元年11月5日(火)
すみれ・さくら・きく
クラスだより No. 21
サトウ

朝晩、ぐっと冷え込み、いよいよ冬に向かっていきまね。寒くなっても、子どもたちは、ボールで遊んだり、縄跳びをしたりと元気に走りまわっています。落ち葉を、空中で「キャッチ」なんていう遊びも楽しんでます。

今週末は、保育参観です。献金箱を作りますが、3学年あるので、子どもたちそれぞれで色々なおうちを作ろうと思っています。当日、持ち帰りますので、おうちで、献金を入れる穴をあけてください。クリスマス会前に、集めた献金を入れたまま、献金箱を回収いたします。お手伝いをしてたくさん貯めていただけたらと思います。世の中の困っている方たちのお役に立てますように…。

前日、絵本袋も持ち帰りますので、参観日当日、お持たせください。

登園から、朝の会まで時間がありますが、自由に遊んでいる姿も是非ご覧いただきたいと思いますので、朝の会ギリギリにならないようお願いいたします。

また、保育参観後は、懇談会を予定しています。一人1分くらいでおうちでの様子、困ったこと、楽しんでいる様子などのエピソードをお聞かせください。個人的にご相談されたい方は、降園時にお声掛けください。



本日は、野菜、お米をありがとうございました。

明日、皆様から頂いた野菜を使って、豚汁パーティーを行います。エプロン・三角巾をお持たせください。お箸、コップを使います。白ご飯は不要です。温かいご飯が頂けますよ(^_-)☆

寒くなって、ストーブも出しました。いつものご飯も、ストーブ前で温め始めますね。



参観日に、クリスマス会に使用する楽器を出したいと思います。懇談会の後、楽器を出して降園にしたいと思います。ご協力お願いします。

また、きく組は、クリスマス会で演奏するバンドベルを練習します。お子様は、音を決めましたので、お子様と同じ音でお願いします。

クリスマス会には、例年オペレッタをしてきましたが、今年は、全員でページェント(降誕劇)をします。年長さんがメインになりますが、皆さんと一緒に、イエス様のお誕生をお祝いし、劇をしたいと思っています。

